

KIM

Patroli KRYD Polsek Kebon Pedes Wujudkan Kondusifitas Wilayah Kecamatan Kebon Pedes

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.KIM.WEB.ID

Dec 5, 2023 - 07:11



Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat, 04 Desember 2023 - Polsek Kebon Pedes gencar melakukan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) untuk mewujudkan kondusifitas wilayah di Kecamatan Kebon Pedes. Langkah ini diambil sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta memberikan rasa aman bagi warga. Dalam patroli KRYD yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes, dilibatkan petugas kepolisian dengan pengetahuan dan keterampilan khusus dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Para petugas dilengkapi dengan peralatan yang memadai, termasuk kendaraan patroli dan peralatan komunikasi yang modern. Kegiatan patroli KRYD dilakukan secara rutin dan terprogram guna memastikan bahwa wilayah Kecamatan Kebon Pedes tetap menjadi tempat yang aman, nyaman, serta kondusif bagi masyarakat. Patroli yang dilakukan tidak hanya pada siang hari namun juga pada malam hari, mengingat banyak kegiatan masyarakat yang berlangsung pada malam hari. Selain menjaga keamanan, petugas patroli KRYD juga diberikan wewenang untuk mengantisipasi dan menangani segala bentuk gangguan keamanan serta melindungi warga dari kemungkinan tindak kriminal. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengungkapkan bahwa patroli KRYD ini merupakan implementasi dari upaya polsek untuk terus mempererat hubungan dan komunikasi dengan masyarakat. "Dengan melakukan patroli ini, kami berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Kecamatan Kebon Pedes. Kami juga mengajak masyarakat untuk ikut berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan agar lebih kondusif," ujar Iptu Tommy. Masyarakat pun merespon positif kehadiran patroli KRYD ini. Mereka merasa lebih tenang dan merasa terlindungi dengan adanya patroli kepolisian yang rutin dilakukan di wilayah mereka. "Kami sangat mengapresiasi langkah yang diambil oleh Polsek Kebon Pedes. Dengan adanya patroli yang rutin, kami merasa lebih aman dan nyaman tinggal di sini," ungkap Asep, salah seorang warga Kecamatan Kebon Pedes. Upaya patroli KRYD yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes diharapkan dapat meningkatkan sense of security dan kepercayaan masyarakat terhadap aparat kepolisian. Dengan tetap menjaga kondusifitas wilayah, diharapkan potensi tindak kejahatan dapat diminimalisir sehingga menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh masyarakat Kecamatan Kebon Pedes.